

Drei Kreismeistertitel für die LG Wehringen

Die Erfolgsserie der Nachwuchsleichtathleten der Laufgemeinschaft Wehringen geht weiter. Bei den Kreismeisterschaften in den Langstaffeln in Schwabmünchen gewann die LG drei Kreismeistertitel. Den ersten Titel holte sich die 3 x 800 Meter Staffel der mJU14 mit Florian und Lukas Simanowski und Julian Jonietz in 8:40,12 Minuten. Kurz darauf kam die Staffel der mKU12 ins Ziel. Auch Dustin Kusterer, Elias Ulanowski und Manuel Merz gewannen die 3 x 800 Meter in 8:48,96 Minuten. Den dritten Titel holten sich die Mädels der wJU16. In 8:13,82 Minuten siegten Leah Henshaw, Anna Deuringer und Laura Simanowski mit klarem Vorsprung.

Im Rahmen der Kreismeisterschaften fand zugleich die Bahneröffnung in verschiedenen Einzeldisziplinen statt. Hier ist der Sieg der 4 x 75 Meter Staffel mit Florian Simanowski, Jonah Linder, Nils Rau und Lukas Simanowski (45,14 Sekunden), sowie ein zweiter Platz von Elias Ulanowski über 50 Meter (8,25 Sekunden) hervorzuheben. Zwei dritte Plätze erzielte Nils Rau in seinem ersten 60 Meter Hürdenlauf in 12,47 Sekunden und im Diskuswurf mit 16,54 Metern. Ebenfalls Dritter wurde Florian Simanowski im Ballwurf mit neuer persönlicher Bestweite von 39,50 Metern.



hinten von links:

Laura Simanowski, Anna Deuringer, Leah Henshaw

mitte von links:

Lukas Simanowski, Florian Simanowski, Julian Jonietz

vorne von links:

Dustin Kusterer, Manuel Merz, Elias Ulanowski